

うまんちゅ  
 ~栗国村御万人すりていクリーン・グリーン・グレイシャス (CGG) 運動~ お礼

12月16日(土)、クリーン・グリーン・グレイシャス (CGG) 運動を村内で行いました。栗国小中学校運動場で村長・教育長による出発式の挨拶後、清掃用具が各字に配布され、130名以上の村民の参加により各字に分かれ村内一斉清掃が行われました。

木々の剪定・空き缶拾い等、皆様の参加・ご協力により村内がきれいになりました。ありがとうございました。



地域おこし協力隊 だより

“近くて遠い！お隣の島でのたくさん出会いから”

2023年12月14日(木)から12月16日(土)

沖縄県地域おこし協力隊現地視察研修 IN 久米島町に参加してきました。

久米島町地域おこし協力隊の新井さんの案内のもと、特産品を使った飲食店を見学したり、町営塾等を訪問しました。さらに久米島で一所懸命に活動する人々(地元漁業組合の方、飲食店経営の方、サンゴ保全に取り組む方、宿泊施設を起業した方など)から様々なお話を伺いました。その中で皆さんが【久米島の将来のために】と口をそろえていた事がとても印象的でした。

いつもマハナ展望台から眺めていた久米島。今回の研修で足を運ぶ事が出来、凄く「久米島愛」を感じ取り、それに負けず劣らずの「栗国愛」を展開していこうと心に誓いました。とても勉強になった久米島研修でした。



久米島到着後の歓迎を受ける一行